
  La lumière de l'espoir et de la connaissance

Ce livre va parler de la vie liée au paradis et  comment avoir une vie parfaite pour atteindre le rang 
qu'on veut au paradis?Ce livre sert à conscientiser les humains à comprendre la vie et à faire aimer 
les gens les uns des autres, et qu'un Dieu existe et nous aime. Mon but du livre : Je suis une 
miséricorde pour l’humanité et je veux renouveler  l’interprétation de l'islam pour les gens sur 
l'islam. Je veux éclairer les gens sur des principes de l'islam et sur la réalité Le livre va approfondir 
le sens philosophique et psychologique de la vérité, de la vie, de la religion et des humains en 
introduisant et en définissant de nouveaux concepts.   je vais traiter dans ce livre de la sociologie, 
religion, des phrases de sagesse et la vie liée au paradis. Le livre va parler de Dieu pour mieux le 
connaître et plus l’apprécier. J'aime tous les êtres humains n'importe quelque soit la couleur, la 
nationalité. Tous les humains sont mes frères et sœurs. Que vous soyez Chinois, Américains, 
Musulmans, Chrétiens, Juifs, quelque soit l'origine ethnique, je ne fais aucune différence entre 
humains. L'égalité, l'équité et la justice sont mes principes J'aime aider les gens, mais je ne 
comprends pas comment des gens peuvent tuer si facilement? Mon cœur fond de douleur à leur insu.
Je veux amener les gens à comprendre eux- mêmes par le fait qu'on est humain et on cherche les 
mêmes buts malgré notre différence. La responsabilité des humains est grande, mais en effet, 
l'humain essaie d’échapper à cette responsabilité ( aider les pauvres, parler véridiquement, protéger 
les humains) en faisant des activités pour oublier cette responsabilité. Il faut être sage pour bien 
réfléchir  et chercher la vérité. Le miracle de la création est que l'humain est tellement petit, mais il 
possède une grande intelligence avec une sagesse.  De plus, même avec un petit cerveau, l'humain 
est capable d'emmagasiner pleins d'informations et de réaliser des belles choses pour un avenir 
meilleur.

Les gens sont classées par des degrés de bien et du mal : ceci ne signifie pas qu'un religieux est plus 
proche de Dieu qu'une personne pratiquante. C'est la piété qui fait la différence entre un humain et 
un autre. La couleur, l'ethnie, la beauté et la religion ne font pas qu'un humain est plus important 
qu'un autre. Humain en arabe signifie qu'un humain a le défaut d'oublier( l'oubli). C'est le premier 
défaut des êtres humains. Même si on étudie beaucoup, et que la technologie progresse, l'humain va 
toujours faire des erreurs et voici les types des gens : en premier : les prophètes qui suivent l'ordre 
divin et ils vivent leur vie pour Dieu. Ensuite, en deuxième vient les pratiquants, après vient les 
croyants et finalement les hypocrites.

Tous les humains sans exception, suivent les ordres de Dieu. Par exemple, Dieu a ordonné le 
mariage et tous les humains se marient . Dieu a dit que l'humain va travailler pour trouver sa labeur 
et les humains jusqu'à aujourd'hui travaillent. Dieu a ordonné d'avoir des enfants et ce que les 
humains font. Donc, tout ce qui reste à faire  c'est de reconnaître qu'un Dieu existe.

 L'origine de la création avec les défis que Dieu nous lance

C'est vrai que des fois, je me suis posé la question : Qui a crée Dieu? Il faut comprendre qu'en 
pensant comme ça, on n'arriverait jamais à une réponse claire. Nous voulons tellement savoir 
l'origine de la création de Dieu. On n'est pas capable de savoir qui a crée l'univers. On dit qu'une 
énergie concentrée a explosé et s'est expié pour créer l'univers. Mais qui a fait exploser cette masse 
compacte? Qui l'a mis dans cette univers? Je ne suis pas en train d'affirmer que la science ne nous 
donne pas des explications. Moi, je crois la science autant que la religion. Dieu peut tout faire et tout 
ce qui peut faire peut-être expliqué. Par exemple, Dieu peut-il créer une roche plus grosse que lui? 

Le problème c'est qu'on prend notre vocabulaire qui est limité pour comprendre Dieu. Dieu 
est large et le plus grand et contrôle l'univers. Le concept de bouger cette roche plus immense est 
paradoxale. Dieu peut même bouger n'importe quoi. Il n'y a pas de limite avec Dieu.



La spiritualité est 

                                            Dans quel but Dieu(swt) a crée l'Homme?

   C'est simple, c'est pour que les humains expérimentent la vie et apprennent de la vie, pour l'adorer 
et prier pour lui. Après le jugement dernier, Allah va donner le bonheur à tous les croyants qui ne lui 
ont associés personne, et ont fait le bien après tous ses efforts. Dieu a  toujours exister et il existera 
toujours car Dieu n'est pas comme les humains. Rien ne ressemble à Dieu. Dieu nous a crée pour 
l'aimer et plus on l'aime, plus on va l'adorer. Plus l'amour de dieu est profond et fort, plus on va être 
soumis et libre de tout ce qui s'attache à la vie. Vous voyez comment dieu nous a  donné la liberté de 
choisir notre rang dans le paradis

Il faut vivre notre vie de la façon la plus parfaite qui satisfait Dieu pour obtenir le paradis

 Dieu a crée notre cerveau qui contient  toutes les  choses à l'image de Dieu. Dieu voulait voir

si l'humain va se sentir supérieur juste à cause de sa personnalité et intelligence et s'il va accepter  
Dieu qui est plus parfait que lui. Le plus beau degré de foi c'est quand tu connais  ton créateur. C'est 
le plus beau sentiment  de savoir que Dieu  est satisfait et content de toi et il t'aime beaucoup.

Deuxièmement, l'humain aime gagner et déteste la perte. Dieu  a créé la vie pour que les humains 
choisissent leurs routes ( bien ou mal, vie et après vie). Selon leur choix, ils choisissent le lieu ou ils 
veulent vivre éternellement ( paradis ou enfer). Il faut reconnaître la grandeur de Dieu en s'écartant 
de l'image qu'on met sur nous-même et être plus ouvert d'esprit pour comprendre la vérité.

 La vie

La belle vie se réalise quand  on décide de rendre notre vie belle et réussie.  La belle vie ne se réalise
pas du fait que les événements vont la rendre belle. 

Il ne faut jamais regarder la vie des autres car, des fois, les petits détails de la vie de cette personne 
ne sont vraiment pas adaptés à notre personnalité. Dans le fond, chacun a ses buts  et une forme de 
réussite dans la vie.

La lumière de la vie est l'équilibre entre l'amour et la raison.

La vie est comme la mer  si tu sais pas nager tu vas te noyer. Si tu n'apprends rien dans cette vie et tu
ne travailles pas pour cette vie que tu veux, tu vas perdre beaucoup de bien

La vie est l'univers magique dans lequel on vit et que Dieu l'a créé et le fait de la vivre c'est de savoir
vivre dans ce lieu magique non éternel.

La vie est une histoire qu'on vit. On est dans un roman d'action et nous sommes les personnages

La vie n'est pas parfaite. Dieu a créé le mal et le bien, car Dieu veut nous tester avec un mal précis : 
le mal de l’être. Dieu a créé le bien et le mal comme deux entités qui rappellent le paradis et l'enfer. 
C'est un équilibre dans la vie et une sagesse divine. Le bien va toujours gagner sur le mal car le mal 
est faible de structure et ne peut pas durer pendant longtemps. Le mal est une fausse compréhension 
de la vie. Si le mal n'existait pas, personne ne travaillera pour améliorer les choses et ce qui va à 
l'encontre de la religion et la loi divine. Donc l'inexistence du mal n'a pas de sens. Quand le prophète
dit que la vie est une prison pour le croyant. Ça signifie que c'est un sentiment psychologique qu'on 
est dans une prison dans cette vie a cause des épreuves que Dieu envoie. La vie reste un beau cadeau



de Dieu

La vie est équilibrée et centrée sur tous les niveaux sociaux et buts personnels. Dans la vie, les 
humains ont des potentiels et chacun a un talent. La plus merveilleuse créature de dieu est l'humain 
car chacun a quelque chose de spécial. L'humain rêve et peut imaginer pleins de métiers. Quand on 
regarde avec ce que Dieu nous demande et nous dicte, la vie est rebondissante, changeante et nous 
cache des surprises. Aussi, la vie comme dans le coran est un piège du bonheur. La vie est une 
expérience de découverte. De bonnes et de mauvaises événements  existent dans la vie ( la naissance,
la mort). Prenons un exemple, on parle d'un métier de médecine, notre cerveau imagine et voit le 
métier à sa façon. Si on  deviens médecin, notre cerveau pense à l'argent et au titre d'honneur 
attribuée à la personne. Quand on analyse de plus prés le métier de médecin, on remarque que le 
travail est épuisant, stressant, routinier et négatif. En même temps, on soigne les gens et on rend leur 
vie meilleur. Donc,Dieu a donné la capacité au cerveau  de rêver et d'innover pour contourner la 
réalité qui choque et qui fait mal.

La vie est une épreuve ou examen : Dieu nous fait passer plusieurs examens qui  consistent  à former
un examen. Vous pouvez échouer tous les examens et réussir un seul qui va vous amener au paradis. 
Par exemple, le garçon qui a tué 100 hommes et il est mort sur la route en cherchant la solution à son
problème dans une autre ville. Dieu a fait bouger la terre pour  que son corps se retrouve plus proche
de l'autre ville. Ainsi, il rentre au paradis grâce à son intention. L’épreuve peut aussi se décrire 
comme un événement triste ou difficile (échec, mort, etc.).

La vie est une relation entre humains, couple et la divinité : on communique avec des gens et notre 
épouse, on parle à Dieu pour lui demander de l'aide. La communication est la clé de la relation avec 
n'importe qui.

La vie est une évolution : la vie ne change pas, mais elle évolue selon nos vies et buts. L’évolution 
est mieux que le changement car le changement est le résultat de l'action, mais l'évolution est l'effort 
fourni.

La vie est un cadeau de Dieu : la vie est un cadeau chère que nous pouvons pas le perdre comme ça. 
La vie est pour le paradis éternel.  On doit être reconnaissant envers Dieu.

La vie est une sagesse, expérience et appréhension

La vie est une série d’événements passés, présents et futurs

La vie est le cœur de l'amour : deux personnes s'unissent pour former un couple

La vie est un univers de rêve et d'ambition : On est égal dans cette vie et Dieu nous a donne tous la 
même part d'intelligence. Il faut juste bien l'utiliser pour accomplir nos rêves.

La vie est une aventure( bonheur, but, voyage) : Dans la vie, nous avons des buts qui conduisent à 
notre bonheur. On voyage pour être heureux, on étudie pour avoir un métier.

La vie est une fantaisie : En réfléchissant, on imagine tout ce qui a dans la vie : l'amour vs la guerre, 
la faim vs l’obésité et la jeunesse vs la vieillesse. Il existe des concepts opposantes dans la vie . C'est
de la fantaisie. Prendre la vie au sérieux est différent de vivre la vie sérieusement. Vivre la vie 
sérieusement  fait souffrir les gens car ils ne réfléchissent plus sur le bonheur de la vie.

La vie est un seul chemin qu'on peut emprunter, mais il y a plusieurs façons de le traverser ce qu'on 
appelle différentes directions. Il n'y a aucune direction qui est mauvaise, toutes sont bonnes sauf  les 
mauvaises valeurs d'une direction  peuvent amener à un mauvais chemin et donc une mauvaise 
direction.

La vie est une expérience de vérité: la vérité du développement humain un des miracles de cet 



univers. De plus la vie est une adaptation au temps car  le changement n'existe pas dans la vie car on 
peut pas changer l'univers de la terre dans lequel on vit et on est régis par des lois mais le paradis est 
une adaptation au changement. C'est un des miracles du paradis

Dieu veut qu'on vive  notre vie heureux et même le moment de notre mort est un heureux moment 
car l’âme se libère du corps et peut voyager  comme elle veut si la personne est croyante. Pour l’âme
gagnante, c'est un heureux moment car elle a gagné le paradis où notre âme va habiter éternellement 
au paradis ou en enfer.

Les poisons de la vie

Le mauvais comportement : Il empoisonne la vie car on ne peut pas entretenir une bonne 
communication avec quelqu'un qui a un mauvais comportement et ainsi on ne peut pas vivre avec . 
De plus, la personne ne pourra pas vivre dans une vie sans communiquer avec quelqu'un et sa vie 
sera triste.

Envier c'est désirer ce que l'autre possède et le vouloir : on ne sera jamais satisfait de ce qu'on 
possède et on sera triste dans notre vie

La controverse ou la dispute : La dispute empoisonne la vie car elle mène à rien. 

Se sentir supérieur par rapport aux autres : On pense toujours qu'on est meilleur que les autres

L'avarice : c'est le plus grand défaut d'un humain et il n'aime pas dépensé. Comment va-t-il vivre une
bonne vie avec ce malicieux défaut?

 Travailler sur soi-même.

Pour se débarrasser des poisons de la vie, il faut travailler sur soi-même. Travailler sur soi-même est 
aimer le changement en toute liberté. Aussi, c'est de travailler l’âme par la raison pour la rende plus 
pure. Le combat intérieur est tellement dure car à chaque fois tu te réveilles plus sur la réalité et tu 
penses que tu t'es bien réveillé , mais à un moment donne après tout ce travail intérieur tu sens que tu
n'as rien fait et tu te réveilles encore plus sur la réalité ce qui fait encore plus mal. Un des clés du 
travail intérieur est de de se fixer un objectif et de le travailler à chaque jour pendant un certain 
temps jusqu’à le résultat commence à apparaître. C'est le discours intérieur qui va rendre une 
personne très différente d'une autre. En effet, l'humain ne va pas travailler sur lui-même que s'il y a 
une épreuve qui le contraint à changer. La conscience c'est la faculté de travail sur soi-même. 
Travailler sur soi-même est un atout que rare les gens accomplissent. Travailler sur soi-même est un 
mélange de patience et d'effort. En faisant ce travail de conscience de nos défauts, on se rapproche 
de Dieu. Même si on est athée, il reste dans notre infinie conscience qu'un Dieu existe, mais ou bien 
il veut oublier, ignorer ou ne pas réfléchir

La raison pour ne pas croire en Dieu

 Pourquoi on ne veut pas croire en Dieu? Car Dieu nous met des contraintes de vie et pour nous c'est 
difficile. Oui je comprends vraiment c'est frustrant de ne pas faire tout ce qu'on veut. Mais, il faut 
voir la réalité, même les humains ont mis des contraintes qui limitent notre liberté. Par exemple, 
vous dépassez la limite de vitesse sur l'autoroute  et un policier vous arrête. Vous êtes frustré car il 
vous donne une contravention. Toute votre journée est gâchée et vous allez vous énervés contre le 
système de police. Des lois qui contrôlent les humains et les traitent comme des enfants. Dieu nous 
impose des contraintes comme les contraintes humaines sont encore plus frustrantes. Dieu nous 
éloigne des méfaits de toute chose. Dieu est plus proche de nous que notre mère. La mère est dure 
parfois avec son fils car elle aime bien éduquer son fils. Dieu veut nous rendre la vie plus facile  en 



nous donnant des épreuves. Plus tu subis une épreuve, plus tu deviens fort et la vie ne devient qu'un 
jeu.

La miséricorde de Dieu

Le mot «miséricorde» est si grand qu'on ne peut pas mesurer. Il a une seule miséricorde dans ce 
monde. Dieu nous pardonne si facilement  et ce en peu de temps. Vous dites l'expression «Gloire à 
Dieu et remercier Dieu 100 fois» et tous nos mauvaises actions seront effacées. En fait, même si le 
nombre de nos mauvaises actions atteigne la longueur de la mer! Tout sera effacé sauf si on n'est pas 
croyant.

Le cœur pur

Le cœur pur se manifeste sur le visage pur

Le cœur pur n'a aucun lien avec la personnalité. On reconnaît le cœur pur sans voir le sourire de 
quelqu'un. Les enfants n'ont pas de jalousie si quelqu'un est meilleur qu'eux et peuvent voir 
facilement un cœur béni. Ils ont un cœur pur et innocent.

Un cœur tendre est le cœur du monde pour un certain temps. Un jour, on peut  avoir un cœur 
méchant et un jour un cœur gentil et un jour un cœur ouvert. Tout ça fait partie du cœur tendre.

La personne spéciale

  La personne spéciale n'aime pas être remercier par les autres car ils font tout pour le visage de 
Dieu. La personne  spéciale est une personne chaste. Pour être chaste,le cœur de la personne ne ment
pas sur le visage sincère. C'est-à-dire le cœur pur se manifeste sur le visage sincère. C'est pour cela, 
Dieu  regarde notre cœur et non pas notre apparence. Une personne forte croyante pratiquante a un 
cœur pur , donc elle a un visage innocent et proche du cœur. Quand tu regardes son visage, tu te sens
bien et tu lui donnes la confiance et tu te rappelle de Dieu. Une personne spéciale est une personne 
qui parle positivement et il encourage les gens. Quand deux personnes ont des même caractéristiques
et ils sont spéciales, alors,Dieu les a a fait un pour l'autre. Une personne spéciale aime une personne 
pour avoir l'amour de Dieu comme sa femme. Une personne spéciale est une personne qui est 
capable de bien communiquer et de convaincre les autres. Une personne spéciale a les idées 
structurées. Une personne spéciale a un grand but , donc Dieu va nous tester pour voir si on mérite 
cela. Quand la personne a un grand but, Dieu veut nous voir travailler dur pour ce but. Dieu nous 
protège des difficultés et nous donne plus que nous imaginons. Une personne spéciale connaît que 
l'ajout  des difficultés avant de réussir  les buts, rend la personne plus heureuse quand elle les 
accomplit. Quand Dieu aime quelqu'un, Dieu va donner un grand but pour cette personne spéciale 
qui prend chaque difficulté comme une leçon. La personne soumise à Dieu est une personne 
spéciale. Une personne spéciale va prendre les raisons pour la réussite en se soumettant à Dieu et va 
fermer les yeux car elle sait que Dieu est avec elle tout le temps et sait que Dieu va lui donner plus 
qu'elle espère.

Le cœur et le cerveau

Le cœur ne désespère pas c'est le cerveau qui désespère car le cerveau a une limite d’énergie 
mentale.

Le secret du cœur est de comprendre la vie par le cœur pas par le cerveau. Répéter nos buts dans la 
vie à chaque jour et de travailler dur dans la jeunesse pour trouver le future dix fois meilleure et de 
ne pas courir vers notre cœur. En effet, c'est de réfléchir par le cœur ce que le cerveau veut dans le 
paradis.

La face innocente en lien avec la foi 



Plus on est innocent, plus on est proche des humains car on va rappeler l'enfance, l'innocence. On a 
moins d’impureté et de défauts dans la face. Plus on est proche de dieu, plus on est proche des 
humains. L'innocence de la face ou du visage démontre la pureté du cœur. La lumière sur le visage 
est la vraie beauté et non pas l'image du visage

         Le temps 

Comment les humains s'adaptent au temps? C'est le temps qui change mais nous ne changeons pas  
que par notre volonté donc il faut combattre le temps et non pas le changement. Quand t'as vécu dans
une maison beaucoup d’années toute ton enfance par exemple, et que tu reviens a cet même endroit 
mais tu commences a souffrir dans cet endroit. Il y a certes un changement dans notre état de sante, 
mais il faut combattre le temps en restant patient sur cet événement car le changement d’état ne peut 
pas être change par nous mais juste par Allah.

  Rang au paradis :vous pouvez aimer quelque chose et qu'il soit mauvais pour vous.

Le sens du mal  pour une vie liée au paradis

On peut aimer quelque chose et qu'il soit mauvais pour nous. J'ai compris que le mal ne signifie pas 
juste le mal dans cette vie mais plutôt le mal du destin dans les rangs du paradis. Si tu fais un choix 
par exemple, que tu veux vraiment l'avoir , le mal peut être dans la vie et dans l’après vie mais le 
sens du mal ici est le fait d'avoir moins de bien ou de mérite dans le paradis.

La description de Dieu

Dieu est partout ne signifie pas que Dieu est une entité physique. Dieu est partout signifie que son 
ouïe est partout , sa miséricorde est partout. Dieu est en haut sur son trône au-dessus de sept ciels et 
s'il veut une chose, Dieu dit soit et ça se réalise.

La connaissance de Dieu

Première étape : connaître Dieu. L'amour de Dieu vient de la connaissance de Dieu. Plus tu connais 
Dieu, plus tu vas croire en lui. Dieu a mis dans chaque personne une nature qui aide à reconnaître le 
divin. Dieu est vraiment gentil, mais le monde ne veut pas reconnaître un créateur et être soumis à 
lui.. Dieu veut le bien pour l'humanité. Dieu a dit dans le coran qu 'il nous a créé et que nous sommes
des êtres qui doutent. Nous ne croyons pas en quelque chose que si on le voit. Mais une fois qu'on a 
vu Dieu, c'est trop tard.. Dieu dit clairement qu'ils nous connaît et il nous avertisse. Dieu a nommé 
tous les défauts humains. Donc un Dieu existe forcément par la raison.

Deuxième étape : droiture sur la guidée de Dieu. Plus tu aimes Dieu, plus tu vas suivre la guidée de 
Dieu et son prophète. 

Troisième étape : Adorer Dieu est la pratique de la religion.

Quatrième étape : la foi. Les larmes sont l'essence de la foi. La foi est plus que croire en un seul Dieu
et l'adorer. La foi est un état d'esprit, neurologique et psychologique, psychique et mental. La foi aide
à l'ouverture d'esprit, la tranquillité et la sagesse Quand vous pleurez vraiment en prononçant le nom 



«Dieu »et vraiment vous êtes sincères en le disant. Ce sont les larmes de joie qui sont une 
miséricorde de Dieu.

L'attachement de la vie vs l'attachement à Dieu

Il ne faut pas s'attacher à la vie pour les biens matériels, mais plutôt, il faut attacher nos cœurs à Dieu
pour avoir le plus haut rang au paradis et  pour perfectionner notre travail pour qu'il soit réussit et 
fini. Il faut se détacher de la vie avant que la vie ne s'attache à nous. Il faut se dire que cette vie est 
finie et notre vraie vie est dans le paradis.

Le rapprochement de Dieu

En priant, tu dis en même temps que tu fais invocations tu dis que t'aimes Allah et t'as envie de 
l'embrasser et d’être à côté de Allah et de parler avec lui. Et en même temps,il faut t'imaginer dans ta
tête que t'es proche de Allah et tu lui parles. Plus on est proche de Dieu, plus notre visage brille de 
lumière. Plus t'es proche de Dieu, plus tu es miséricordieux avec le monde et tu donnes à chacun sa 
valeur. Plus t'es proche de Dieu, plus t'as la sagesse. Plus on respecte Dieu, plus il va nous respecter. 
Les plus proches de Dieu vont rester collé aux cœurs des gens car leurs cœurs sont grands et ils 
peuvent changer les esprits du monde.

Plus on aime Dieu, plus il va nous aimer plus. Il faut se valoriser pour être proche de Dieu. Dieu est 
tellement proche de nous, quand on est loin des péchés. IL est partout et nous entoure de son amour 
pour être encore plus heureux dans notre vie. «La prière est la clé de l'amour et du rapprochement de
Dieu. Elle vous amène à la lumière».Par contre, plus vous éloignez de dieu, plus le diable prend la 
place de votre esprit, OK je comprends que vous ne ne croyez pas au diable. Mais si par exemple, on
pourra l'appeler comme une force qui attire vers le mal. Vous ne pouvez pas s'en débarrasser si 
facilement. Cette force va vous attirer vers les ténèbres et vous donnera une mauvaise vie. 

La créativité

La créativité est majestueusement prendre en compte tout ce que Dieu a crée dans cet univers. La 
créativité est l'ouverture d'esprit du cerveau sur les idées éclairées et sages. Quand t'as l'intention de 
défendre la religion pour sa gloire, Dieu donne à cette personne le savoir créatif pour gagner contre 
les ennemis de la religion et de Dieu  et aussi guider les gens sur le droit chemin. La créativité vient 
après le rapprochement de Dieu. Dieu est créatif dans sa création. Tout ce que Dieu crée est beau et 
magnifique. L'humain est la parfaite création de Dieu. Il faut juste regarder le ciel et savoir que Dieu 
est en haut de nous et on est petit devant ce splendide univers.

Mon amour pour Dieu

Oh mon Dieu, un grand merci pour toi comme il se doit  pour ta belle face éclairée et ton beau 
royaume sur la splendide eau éclairée à cause de ta belle lumière qui entre dans le cœur. Ta belle 
lumière est un signe de ta miséricorde.

L'amour de soi et l'amour des autres

Aimer soi-même est être sûre de soi-même et se comprendre et connaître. Plus on connaît soi-même 
et on est sûre de soi-même plus on va aimer les autres.

L'amour de Dieu envers les humains

Quand on commence à lire le coran, on va être surpris que Dieu a parlé des caractéristiques des bons 
croyant. Dieu aime les humains et veut le bien pour eux. Les bons croyants sont les gens qui ont 
réussi le test de Dieu. Comme on a dit : Dieu met une nature pour reconnaître le divin, dès leur 



naissance,tout le monde adore dieu. Dieu cite dans le coran qu'il aime les généreux d'entre nous, les 
gentils, ceux qui pardonnent, ceux qui rendent profit à la société et ceux qui ont le bon 
comportement. Dieu nomme les croyants qui ont réussi le test et ont pris le test de Dieu au sérieux.

Le sens

le sens touche le monde. Quand quelque chose a du sens, il est évident.

Le sens de la vérité

Si Dieu n'existerait pas alors comment il nous a parlé de l'argent et des enfants qu'ils sont les 
déception de jouissance de cette vie. La vérité est belle à entendre. Ça chante dans les oreilles. Le 
son de la vérité est vraiment spécial. Au début, le son est comme une explosion. Après, le son est 
comme un chant d'oiseau qui calme les esprits. Parce que au début la vérité fait un choc et après elle 
va être accepter petit à petit. Ceux qui ne veulent pas croire à la vérité, c'est parce que la vérité leur 
fait mal intérieurement. 

 Plus le chemin de la vérité est longue, plus il faut jongler entre la bêtise et l'intelligence pour 
avancer. En fait, la voie de la vérité est le chemin lumineux vers Dieu.

Des fois, on n'oublie que Dieu a englobé toute la connaissance et on se concentre sur la religion. 
Cette pensée rend difficile changer les esprits à ne pas faire peur au gens et ne pas écouter les avis 
des autres. Pourquoi rend-t-on la religion difficile sur les gens et on n’éduque pas nos enfants sur 
l'amour de la vie. L'équation de l'islam est simple : la bonne croyance en Dieu avec la tranquillité 
d'esprit nous donne le bonheur dans la vie et l’après-vie. Tout ce nous avons à faire c'est de travailler 
sur nous-mêmes pour tous les aspects quotidiens. Il ne faut pas se concentrer sur le discours de 
l'enfer et du paradis et agrandir un péché que l'on peut rendre petit avec le pardon de Dieu. Dieu 
pardonne et proche de nous et Dieu a une sévère punition pour les pécheurs qui ne se pardonnent 
pas. Il faut changer notre façon de vivre pour être victorieux plus vite. Vis avec Dieu dans cette vie, 
Dieu te donnera la vie éternelle. C'est cela la vraie vérité.

Le chemin et le choix

Il y a un chemin mais plusieurs directions, les direction signifient la façon de vivre la vie ( pays, 
maison,) mais le chemin et les choix de vie et les buts restent les mêmes

 les choix de vie peuvent changer en lien avec les événements car un choix est instable et un but c'est
direct et stable

                                                                 

                                                                 La beauté de la vie

La vie est belle quand on apprend à s'aimer et à aimer les autres 

La perfection

C'est vrai il n' y a pas de perfection mais il y a une perfection dans l'amour de dieu que moi j'ai 
découvert et avance les choses rapidement

Donc, la sagesse est il n'y a pas de perfection dans les actions mais une perfection de cœur. La 
perfection de l'amour c'est le fait que deux personnes se complètent en amour.

La personne parfaite est la personne qui a des défauts et des qualités mais qui essaye de corriger ses 
défauts et d'améliorer ses qualités pour avoir un équilibre.



La personne parfaite n'est pas la personne qui accomplit beaucoup de choses ou qui a des bonnes 
notes à l'école c'est surtout la personne qui se repent de ses erreurs , ne juge pas le monde et elle a un
bon comportement.

 Comment être intelligent dans la foi

 

Plus tu auras confiance en dieu, plus tu auras confiance en toi-même.

Plus ton intention est bien travaillée et intelligente, plus ton travail sera bien fait

Ne prenez pas la vie au sérieux mais prenez l'aventure de la vie au sérieux.

L’amitié entre garçon et fille

Il ne faut pas prendre le fait de l'attirance sexuelle comme un mur contre l’amitié entre gars et fille 
mais plutôt c'est une nouvelle aventure dans la vie comme le fait de grandir est une étape de la vie. 
Ce n'est pas grandir qui nous rapproche de la mort  car on peut mourir à chaque instant. En fait 
l’amitié peut exister dans le cas où on prend que la rencontre des 2 sexes est une nouvelle aventure 
d’amitié entre deux personnes qui va faire un naître un amour encore plus grand qui donne naissance
à  une amitié infinie. La vraie amitié peut exister entre deux personnes indépendamment du sexe, la 
vraie amitié est le fait qu'on connaît la personne par cœur et on le comprend et on est toujours la 
pour l'aider. L’amitié entre un gars et une fille est plus grande que l'attirance sexuelle. Combien de 
temps on fait du sexe avec la fille par rapport à l'amour qu'on lui donne? L’écart du temps est 
important, c'est sûre qu'on vit notre vie avec la fille plus qu'on fait du sexe. Le sexe dans une relation
est un bonus dans la relation et un bien que dieu nous a donne. Le sexe donne aussi un beau but 
énorme celui d'avoir des enfants le rêve de tous les humains de voir la face de leurs enfants. Le 
plaisir dans le sexe est un infini plaisir par rapport au fait d'avoir des enfants. Les personnes qui 
donnent beaucoup d'importance au sexe, c'est sure qu' ils vont jamais comprendre cette amitié 
profonde entre gars et fille. Il y a une autre dimension importante, plus on est proche dieu , plus on 
va être ami avec la fille. C'est avec la fille qu'on complète notre moitie et on se rapproche de plus en 
plus de dieu en atteignant un nouveau rang de foi encore plus élevé qu'avant. Quand l'homme donne 
l'amour a la fille et la supporte dans tous les épreuves de la vie, ceci est une preuve d’amitié très 
profonde entre gars et fille. Le fait de l'opposition de sexe est un lien d’âme entre deux personne plus
qu'une affaire de physique. En fait c'est une loi dans la nature faite par dieu et elle ne changera pas 
comme la gravité ou l'attraction des charges opposées selon une sagesse de dieu qu'on ne connaît 
pas. Avant d'avoir une relation avec une fille, il faut travailler sur soi-même et protéger du mal. 
Deuxièmement, il faut connaître la fille et plus on la connaît, plus on peut la comprendre et l'aider. 
Troisièmement, il faut faire la différence entre l'amitié et l'amour. Il faut travailler son intention su 
t'es une bonne personne tu te lances dans l'amitié.

L'amour et la mort

l'amour peut faire mal, mais plus tard il donne le bonheur. La mort est le même concept. La mort 
peut faire mal, mais après la mort il y a le bonheur éternel celui du paradis.

Pour connaître une fille, il faut connaître son corps et quand on est proche de  la fille, on la connaît 
grâce à la rencontre d’âme. On peut dire que l'acte d'amour est le parfait geste d'adoration pour Dieu.

Personne ne peut arrêter la mort. Dieu dit nul n'échappera à  la mort. Les 3 choses qu'on connaît pas 



sur la mort : -l'âge de notre mort est inconnu. On ne sait pas si on va mourir jeunes ou vieux.

-Le lieu de notre mort

-La cause de notre mort

Tant que nous essayons d'échapper à la mort, on ne peut pas s'échapper.

 Amour et sexe

  Pour un couple sain , l'amour vient avant le sexe. Moi par exemple, je me sens incomplet car la fille
n'est pas avec moi et elle est loin de moi. Je veux atteindre avec elle un haut rang dans le paradis 
celui des 2 amoureux dans l'amour de Dieu. Il faut s'imaginer aussi que l'amour est le contraire de la 
guerre. Cet amour va me donner une grande énergie qui va m'aider à accomplir mon but celui d'aider
l’humanité dans l'amour et la paix 

L'échelle de l'amour et la première journée de noce

Le garçon devrait faire tout ce que la fille voudra et lui faire du bien et le sexe devrait être mis de 
coté,car la fille prend une image tout de suite la premier journée. Ses actions sont tellement 
importants pour la fille car elle va savoir son vrai amour pour elle. Dans l'amour il y a des échelons 
d'amour comme il y a des échelons dans le paradis 

donc la fille va savoir à quel échelle se trouve l'amour de son homme pour elle.

La théorie de l'amour :ce n'est pas une question de sexe ou d'attirance, c'est la question d'une 
personne qu'on aime beaucoup pour le simple fait de rester avec elle de la protéger et de lui faire du 
bien. Le sexe est un cadeau pour chacun de nous deux.

Le bonheur

Le vrai bonheur est quand ton cœur est attaché à Dieu et que tu réalise réellement que la vie est une 
fausse bonheur. Le bonheur est un cœur ouvert d'esprit, lumineux et vit le présent

Le vrai amour

« Il faut tout avouer à celle qu'on aime et lui donner plus de valeur que nous- même et tout lui 
donner ».

 Le vrai amour c'est quand le cœur de l'homme se remplit de joie en voyant sa femme quand il rentre 
dans la maison sans ayant envie d'elle.

Après tu lui dis plein de paroles d'amour, les filles de cette époque aiment qu'on leur montre notre 
désir. Le vrai amour ne peut pas aller dans un mauvais sens. Le vrai amour est quand tu penses à  
réconforter la fille sans penser au sexe. C'est un type d'amour qui attache  nos âmes à Dieu et notre 
foi augmente de plus en plus. C'est comme une braise de feu dans notre cœur qui amène la 
tranquillité à nos esprits

Une vraie relation d'amour n'as besoin de corps mais elle a besoin d'une âme.

Les choses viennent naturellement en amour . Le vrai amour est un grand succès dans la vie car cet 
amour va amener les belles choses et aident à surmonter les difficultés avec ta meilleure chérie du 
monde entier. De plus, le vrai amour  est l'obtention de l'amour de Dieu et pour avoir un haut rang au
paradis avec elle. Je vois ma femme comme une amie que je partage avec elle pleins de belles 
souvenirs. Le vrai amour est quand tu veux aider une fille et la rendre plus forte sur les épreuves de 
la vie.



Le mariage

Dieu nous a créé pour vivre ensemble à deux pour vivre dans la joie., mais la société a vraiment mis 
l'accent sur une chose et a influencé plusieurs couples. Un mariage n'est pas devenu un rêve, il est 
juste devenu un besoin. Quand c'est un rêve et c'est difficile de l'avoir. C'est ça qui fait la différence. 

Le mariage n'est pas une corvée mais c'est un cadeau de miséricorde de Dieu. L'homme se marie 
avec une fille pour quatre raisons principales :

1-La beauté : la plus belle des filles est la fille souriante qui aime la vie, l'aventure et l'action.

2-Le rang de la famille de la fille : plus le rang de famille est haut socialement, plus la fille est 
honorable

Sa religion : les vertus morales de la fille et sa pratique de la religion fait d'elle une femme 
vertueuse.

Son argent: si la fille est riche, alors le couple va s'entraider à bâtir ensemble la relation.

Le parfait couple

Quand les deux personnes veulent le bien pour chacun et ne sont pas égoïste pour leur amour. Un 
parfait couple utilisent les mots et les belles expressions quand ils communiquent ensemble.

Ils se connaissent bien, se comprennent et ils sont de vrais amis. Pour un parfait couple, il faut avoir 
beaucoup de choses en commun et même avoir la même personnalité et  humour, mêmes ambitions, 
rêves, physiques et pensées. Ami + mariage = couple parfait. Dans un parfait couple, il faut tout 
avouer a celle qu'on aime et lui donner plus de valeur que nous-mêmes et tout lui donner. Le plus 
important c'est se marier avec la fille ou le garçon qu'on aime le plus au monde. Il faut se comporter 
de la façon la plus miséricordieuse  avec sa femme. L'humiliation dans le respect pour le couple: un 
s'humilie pour l'autre. Cette relation crée un amour magique et un équilibre profond dans la relation.

 Confiance en soi 

Je voulais parler de tout mon cœur et je voulais faire intéresser le monde sur mon sujet. je me suis dit
aussi que si devant la classe je suis stresse alors qu'est-ce que je ferais devant dieu et le prophète 
donc en ayant cette pensée le fait que je suis devant la classe et que le prof me juge sur mon oral n'a 
plus aucun poids si on fait la comparaison. C'est pour cela, ma confiance était élevée devant les gens 
car je faisais le tout pour Dieu. Quand le bon cœur pur  ne change pas , alors on est plus confiant et 
on a une spéciale confiance.

 L’éducation des enfants

Il faut réveiller  la conscience des enfants à chaque stade d'age, il faut leur faire conscience qu'ils 
sont beaux, forts, confiants et leur donner du positif jamais du négatif, leur montrer l'exemple.

J'ai senti tellement cette souffrance que les parents ont eu quand ils nous ont éduqué.

La meilleure façon d’éduquer les enfants est de comprendre comment nos parents sont passés à 
travers cette souffrance. Il ne faut jamais  négliger les enfants car c'est par eux que ça se construit la 
l'avenir, la vérité et la sagesse. Il faut apprécier l'intelligence des enfants pour qu'ils gardent leur 
innocence et leur joie dans la vie. Il faut respecter leur enfance et leur intelligence et les regarder 
dans les yeux et leur dire:« je t'aime mon magnifique fils ou fille.»

La jalousie

 La jalousie est une vilaine qualité, plus on est jaloux plus on est rusé



Parler

Parler est une action pour raconter le passé, le présent et le futur.

  La colère

 Le prophète nous a interdit de s’énerver dans le hadith des 40 hadiths du prophète. En fait le 
prophète s'adressait à tout le  monde en général. Mais il existe une colère saine qu'on peut avoir pour
arriver a cela il faut faire un travail personnel énorme que rare atteignent. C'est pour ça le prophète 
nous interdit le fait de s’énerver pour prévenir les effets négatifs sur la colère.

D'une autre part, si quelqu'un a travaille sur lui même beaucoup, il faut dégager cette colère tout en 
étant content ou calme a l’intérieur de lui, on dégage cette colère par la parole en se défoulant sur 
une chose et on peut répéter le mot injuste. Il existe une colère saine qu'il faut défouler pour que 
notre colère ne consomme pas notre énergie. Notre colère devra être pour dieu , tu canalise l’énergie 
en ayant la colère pour dieu. J'ai trouve aussi qu'il existe une colère saine : tu canalises l’énergie en 
ayant la colère pour dieu en  défoulant ta colère à tes proches avec des paroles d'injustices mais 
jamais de la violence.

Le jour du jugement

Imaginez-vous juste toute l'humanité depuis Adam au tout début, jusqu'à la fin du monde, sera jugée 
par son créateur tout puissant. Toute cette humanité , sur une seule terre, attend son jugement 
pendant 50000ans pour chacun de nous arrive son tour. Vous imaginez quelqu'un  qui vous juge et 
vous parle de tous vos défauts devant tous ces gens. Vous ne pouvez pas échapper à vos fautes 
devant Dieu. C'est vrai, dans la vie, vous pouvez échapper à la justice, mais après la mort, votre 
destin est entre les mains de Dieu. Personne ne peut parler sans l'autorisation de Dieu. Dans cette 
grande journée le soleil sera si proche et la chaleur est intense et on sera plein de sueur. Imaginez : 
vous êtes dans une ligne pour attendre l'autobus et quelqu'un par hasard vient se placer devant vous. 
Vous êtes frustrés car vous trouvez que la personne manque de respect et fait que l'attente soit plus 
longue. Mais,en effet, le concept est plus profond : l'humain hait l'attente et veut la rapidité. 
Donc,pourquoi ne pas se préparer pour ce difficile jour?

Le jugement

Comme chacun a une face, chacun a un jugement à faire face. Chacun  a des qualités et des défauts 
dans le visage, il devra faire face a son jugement sur ses qualités et ses défauts de sa propre 
personne.

La perception de la réalité

La réalité est lente= vie est très lente à cause de la pensée consciente tu fais ton futur par tes mains 
avec l'aide de Dieu. Il faut changer l’idéal en réalité. L’idéal est le rêve. Dans le rêve tout semble 
parfait, en fait , le cerveau imagine la vie de la façon la plus parfaite sans effort physique. Par 
exemple, je m'imagine aller à un endroit, mon cerveau n'imaginera pas les difficultés que je devrais 
faire face quand je voyage à un endroit lointain de ma maison. Mon cerveau va imaginer les belles 
choses là-bas. Quand je parle de la vie, je me transporte dans un univers merveilleux pour oublier la 
réalité. La vie reste la vie avec ses bonheurs et difficultés. Le rêve est le paradis. Je me transporte 
dans un univers plus grand que la vraie vie. La réalité= comment vivre dans la vie de la façon la plus
parfaite pour atteindre le plus haut rang dans le paradis. Il ne faut jamais ignorer la réalité car la 



réalité est la vérité. La réalité du monde : le monde toujours essaye de mettre une image sur 
quelqu'un pour trouver ses défauts et se calmer l'esprit pour se dire que tout le monde a des défauts.

La personne dans l’épreuve pense que la vie est finie quand tout d'un coup tout change d'un seul 
coup.

La réalité

La réalité est la pensée que la tête déteste le plus dans le profond esprit de l'humain. Quand 
quelqu'un a la dépression , cette sensation de dégoût augmente et la personne est énervé de cette 
réalité. La personne ne peut plus accepter la réalité même s'il est proche de Dieu.

La différence entre réalité et rêve

La réalité est différente du rêve pas par le fait que le rêve ne pas s'accomplir dans la réalité. c'est 
différent dans le fait que certains personnes pensent que on peut pas imaginer la réalité comme le 
rêve. Dans le rêve, on peut imaginer plusieurs situations de réalités, mais la réalité est une seule et 
unique situation. Il faut savoir que peu importe que c'est un rêve ou une réalité, le but est le même.

De plus, on peut combiner la vie et le paradis. Faire sa vie avec ses enfants comme si tu vivais déjà 
dans le paradis. Faire chaque jour un plan de vie et voir ce qu'on fait dans la journée. Avoir une 
maison accueillante, rire et donner la joie de vie aux autres.

Lire ou écouter le coran

Dieu a crée une bouche et une oreille . Donc écouter le coran est deux fois plus bénéfique que de le 
lire. En l’écoutant, on comprend mieux l'information et on se concentre sur le sens. Mais quand on 
lit, il faut nous concentrer sur plusieurs choses et on peut perdre le sens. Écouter le coran et la prière 
sont  la clé de la foi.

Pour cerner bien un problème psychologique , il faut passer par ces phases :

La phase de détection d'un problème 

 Stress, anxiété, peur de l'avion l’élément déclencheur du problème. Quand on commence à détecter 
le problème, la souffrance est énorme car c'est la première qu'on sent une souffrance intérieur qu'on 
avait jamais senti avant d'une façon régulière et routinière

La phase de compréhension du problème

On sent qu'on a un problème mais on est vraiment confus car on arrive pas à comprendre qu'est-ce 
qui nous arrive.

La phase d’expérience de ma force de ma patience et de mon endurance

 C'est la phase la plus difficile car la souffrance est énorme dans cette phase, par exemple, je ne 
pouvais pas vivre sans penser une seule seconde à la mort, de mettre ma main sur mon cœur. C'est 
une phase ou on devrait être têtu et de ne  jamais abandonner. L'abandon est l’échec crucial s'il arrive
à cette étape. Il faut patienter et garder espoir. Avec l’épreuve, la souffrance devient plus forte mais 
la plus belle chose c'est quand on devient plus fort après l’épreuve de la souffrance

La phase transitoire et de questionnement



C'est une phase très importante pour passer à la prochaine étape qui est importante pour comprendre 
notre religion et nous accepter en tant que serviteurs de Dieu. C'est une phase pour passer de 
l'adolescence jusqu'à l'adulte

La phase de construction de foi

La souffrance arrive à son maximum et le travail intérieur commence 

La phase d’éveil

 Cette phase est le stade le plus important pour s’éveiller à la vie et de sortir dans univers de rêve de 
vie et faire face à la réalité qui fait mal. Donc une fois qu'on est éveille, on ne peut plus revenir en 
arrière, et la vie devient vraiment une épreuve énorme. On est éveillé sur le monde, sur le future, sur 
notre mission dans la vie. Cette phase d’éveil n'est pas facile a atteindre car il faut passer avant par 
plusieurs sortes d’épreuves spéciales. Par exemple, il faut se rappeler de son passé et de voir tous les 
événements marquants de sa vie. Moi j’étais en face de la mort plusieurs fois ( explosion de voiture 
que j'allais presque aller dedans, être écraser par une voiture, situation d'asthme trop dur à respirer, 
anxiété, toc, sensation d’âme qui va sortir plus de 300 fois, situation de vaccin et peur intense et 
froideur du corps, s’étouffer plusieurs fois). La phase d’éveil est caractérisé aussi par le fait que tous 
ces années de souffrance, on ne sentait pas la souffrance c'est une belle preuve de miséricorde de 
Dieu très magique et tout d'un coup on se réveille et on remarque qu'on a beaucoup souffert dans 
notre vie. La phase d’éveil est caractérisée aussi par un changement de regard, un regard perçant et 
éveillé.

Il y a une chose très particulière dans  la foi. Par exemple, j'entends un discours ou on parlait d'un 
thème religieux. Ensuite, je mets en pratique tout de suite la parole. C'est la plus grande preuve qu'on
peut montrer à Dieu qu'on l'aime. Surtout si cette parole est de prier sur le prophète, Dieu va nous 
aimer beaucoup.

La phase de rêve et de buts

 Une fois éveillé dans la vie, on peut se tourner sur nos rêves et buts pour les accomplir.

La phase d'augmentation de l'estime de soi

Quand on accomplit un but ou un rêve, notre estime de soi augmente et on a plus la motivation et 
l'espoir. On est plus positif et plus confiant dans la vie.

  La phase d'accomplissement et vie et présent des rêves   

 Plus on accomplit des rêves, plus notre vie est complète. 

Les 10 étapes pour la réussite

1-Connaître la vérité de la vie : être conscient que cette vie est un amusement et un lieu non éternel 
et la vraie vie est dans le paradis ou l'enfer. Il faut travailler sur soi-même en utilisant le cerveau. Il 
faut nourrir le cerveau avec la raison et l’âme pour comprendre la vie;

2-L'espoir dans la vie;

3-La patience;

4-La détermination;

5- Demander l'aide de Dieu;

6- Pratiquer l'action continuellement et ne jamais perdre espoir;

7-L'invocation;



8- Garder espoir dans le fruit du travail;

9-Ne jamais précipiter pour accomplir le résultat;

10- Aimer la réussite et la victoire.

Persévérance, confiance et patience sont trois grandes aspects de la réussite. On gagne la confiance 
en soi en valorisant nous-même par des encouragements. Plus on se rapproche de Dieu, plus notre 
confiance en soi augmente. La confiance en soi vient avant la patience et la persévérance vient en 
dernier . Le résultat de la confiance, la patience et la persévérance  est la pure réussite.

  Une forme de réussite 

 La peur de Dieu + la confiance= la réussite

Plus on est fort dans la foi , plus on  peux développer ta force intérieur  La force intérieur est 
différente de la force de la personnalité

 La force intérieur est comme le sentiment de paix qui rend fort.

 Le sentiment de paix vient de la force de la foi

Ce n'est pas obligé d'avoir une raison derrière toute chose, il faut enlever cette pensée humaine pour 
réussir. Par contre, derrière toute  expérience, il y a une raison.

Le travail ne fait pas entrer au paradis, mais le travail sur l'intention est le plus important. Par 
exemple, est-ce que travaillons-nous  dans cette vie pour entrer et se reposer dans le paradis? Ou 
bien quel est notre vrai but dans la vie?. Ce questionnement est très important car Dieu regarde 
l'intention, le questionnement et tout l'effort qu'on y mets L'intention est la parfaite pratique pour 
dieu après l'invocation¸ Il faut aussi augmenter  notre confiance en Dieu. Tout travail  ne vaut rien 
devant ces deux aspects qui sont la peur de Dieu et la confiance.

L’âme

L’âme contrôle le corps : l’âme contrôle nos actions et notre parole. Quand l’âme est bonne, alors le 
corps et la parole sont bonnes. Quand l’âme est mauvaise, alors le corps et la parole sont mauvais. 
Quand l’âme gagne, par exemple réussir les études, alors pour l’âme, le corps ne vaut rien(donc on 
ne s’intéresse plus à notre corps car l’âme est contente et satisfaisante Par contre, quand l’âme perd, 
alors l’âme et le corps ne valent rien et l’âme et le corps sont en état de déprime.

La beauté sur le visage est l’éclat de l’âme

 Quand vous faites la prière et que vous sentez un sentiment de réussite, alors vous avez gagné. Tant 
et aussi longtemps que vous ne sentiez pas ce sentiment, alors Dieu n'est pas satisfait de votre prière 
et vous n’êtes pas sur le bon chemin de la réussite

La ligne droite de l'islam

 La force de l'intention est une des piliers importantes de cette histoire miraculeuse d'amour. Comme 


